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E SP OR TE S
Fernanda Benedetti

SHOW DE BOLA Muitos gols balançaram as redes na rodada do fim de semana 62° Jois (Jogos 
Industriários do Sesi). A disputa começou no sábado 16 e terminou no domingo 17. Hoje, no Toni- 
cão, duas partidas marcam a rodada do futsal master. Às 19h30, a Duraflora pega a Zilor A. No jogo 
de fundo, a Lwarcel A encara a Zilor B. ►► Página A7

Novo CAL elege diretoria
Reunião realizada na tar

de da última sexta-feira defi
niu a diretoria do novo CAL 
(Clube Atleticano Lençoen- 
se). Silvano Gaparini, que 
foi dirigente do outro CAL, 
o Clube Atlético Lençoense 
entre 1997 e 1998, foi eleito

presidente da equipe caçula 
entre os times lençoenses. 
Segundo Gasparini, o obje
tivo do novo clube é traba
lhar com formação de novos 
jogadores e disputar alguns 
torneios amadores ao longo 
de 2009. Gasparini diz que

a diretoria vai tomar dois 
caminhos para buscar recur
sos: o primeiro será procurar 
o apoio dos empresários da 
cidade. Outra possibilidade 
é buscar recursos em pro
jetos dos governos Federal 
e Estadual. ►► Página A7

E MP RE GO SAUDE
Concurso oferece Hospital Dia entra na
120 vagas em i  ̂ . . i
todo o estado luta antimanicomial

A Arsesp (Agência Regula
dora de Saneamento e Energia 
do Estado de São Paulo) abriu 
concurso para 120 vagas - 90 
para especialista em regulação 
e fiscalização de serviços pú
blicos e 30 para analista de su
porte à regulação. Os salários 
são, respectivamente, de R$ 
4.150 e R$ 3.600. ►► Página A5

Os avanços na área da me
dicina psiquiátrica e a divulga
ção de informações ajudaram 
no tratamento de quem sofre 
de doenças mentais. Mas a lu
ta antimanicomial continua. 
No Brasil, o Dia Nacional da 
Luta Antimanicomial foi co
memorado ontem. A psiquia
tra responsável pelo Hospital

Polícia prende 
suspeitos de 
matar agiota
Enteado da vítima, de 32 anos, e rapaz de 22, foram presos 

na sexta-feira 15; Polícia Civil procura mais dois suspeitos

A polícia prendeu dois 
homens acusados de matar o 
agiota Aparecido Rodrigues, 
54 anos. Um dos suspeitos, 
G.M.S., de 32 anos, era entea
do da vítima. O outro suspeito 
é J.F.D., de 22 anos. Ambos fo
ram encaminhados para a Ca
deia de Duartina e aguardam 
o decorrer das investigações.

As prisões aconteceram na 
noite de sexta-feira 15. Rodri
gues foi encontrado na tarde 
da mesma sexta-feira, na zona 
rural de Lençóis Paulista, com 
um tiro no olho esquerdo. A 
vítima foi encontrada encapu- 
zada, com as mãos amarradas 
e jogada em um carreador de 
cana. Nenhum dos suspeitos

confessou o assassinato. Se
gundo a Polícia Civil, a dupla 
teve a prisão temporária decre
tada com base nos depoimen
tos obtidos até o momento. 
Testemunhas teriam visto os 
dois homens cometer o crime. 
A Polícia não deu mais infor
mações para não atrapalhar as 
investigações. ►► Página A3

E C ON O MI A

Variação no preço do litro 
de álcool chega a 40  centavos

Fernanda Benedetti

Dia, Fátima Aparecida Pereira, 
e a equipe do Ambulatório 
de Saúde Mental, agenda
ram uma série de palestras. 
As ações começaram no Co
légio São José, ontem. A pro
gramação segue até o final de 
semana. Na semana seguinte, 
haverá visitas aos departamen
tos públicos. ►► Página A4

A diferença entre o preço 
que é oferecido na bomba em 
diversas cidades da região, e 
o valor pago quando o álcool 
sai da usina intriga os consu
midores. Em Bauru, o litro do 
combustível pode ser encon
trado a R$ 0,90. Em Lençóis

Paulista, custa quase R$ 1,30. 
Diferença de quase R$ 0,40. 
Este valor é praticado depois 
que houve queda de preços. A 
Unica (União da Indústria de 
Cana-de-açúcar), que acompa
nha os preços do álcool e açú
car no Brasil, registra que o li

tro do álcool hidratado sai das 
usinas valendo R$ 0,58, o que 
demonstra que em algumas 
bombas o valor chega com 
mais de 120% de aumento. 
Em comparação com os postos 
de Bauru, esse acréscimo é na 
casa dos 50%. ►► Página A5

INFANCI A
Jovens líderes 
conscientizam  
contra abuso

Aproveitando o Dia Nacio
nal de Combate ao Abuso e à 
Exploração contra Crianças e 
Adolescentes, comemorado on
tem, a prefeita Bel Lorenzetti e 
diretores do Grupo Lwart des- 
cerrou placas em várias pontos 
da cidade, inclusive no Parque 
do Povo.As placas fazem parte 
do projeto de iniciativa do For
mação de Líderes. ►► Página A4
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Arrecadação de agasalhos continua na região
Fernanda Benedetti

As roupas e calçados já começaram a chegar na Diretoria de Assistência Social de Lençóis Paulista

O frio começa a dar a cara e 
para as diretorias de Assistên
cia Social e Fundos Municipais 
de Solidariedade da região é 
tempo de aquecer o espírito 
e colaborar com a Campanha 
do Agasalho 2009. Em Len
çóis Paulista, a arrecadação 
começou na semana passada 
e a expectativa da Diretoria de 
Assistência e Promoção Social 
é começar a distribuição no 
fim do mês. Na vizinha Arei- 
ópolis a arrecadação também 
começou na semana passada. 
Quem tiver roupas, calçados 
ou cobertores para doar pode 
procurar o Núcleo de Assistên
cia Social. Em Agudos E Igara- 
çu do Tietê a arrecadação tam
bém prossegue. Os municípios 
de Barra Bonita e Macatuba já 
fizeram distribuição do que 
foi arrecadado. Quem tiver 
doações pode procurar a As
sistência Social. ►► Página A6

R E L I G I Ã O
Barra Bonita 
terá Pastoral 
de Política e Fé

A comunidade católica de 
Santo Antonio, em Barra Boni
ta, criará até o próximo mês a 
Pastoral de Política e Fé. O ob
jetivo é acompanhar de perto 
as decisões e os trabalhos dos 
nove vereadores e do prefeito 
do município. A decisão de se 
criar a pastoral surgiu depois de 
um mal-estar envolvendo o pa
dre Fábio Rogério Timóteo, pá
roco da igreja Santo Antonio, e 
a Câmara Municipal. Tudo foi 
resolvido em conversa entre 
o padre e o presidente da Câ
mara, Jairo Meschiato (PRB). 
Segundo o padre, a Pastoral de 
Política é Fé será formada por 
fiéis da comunidade e toda vez 
que algum fato político não 
ficar bem claro, a pastoral pe
dirá explicações aos vereadores 
ou prefeito. ►► Página A6



E D I T O R I A L

Sobe e desce
Todo início e final de safra é 

um chororô em cima do preço 
do álcool. Consumidores recla
mam que pagam muito caro, 
que o valor do litro de combus
tível poderia ser menor. Donos 
de postos de gasolina, por sua 
vez, reclamam que não podem 
praticar preços menores. Fora 
dessa queda de braço tem o 
produtor, que é quem amarga 
os prejuízos.

O álcool é uma fonte de 
energia considerada limpa e re
novável e promete ser esta alter
nativa para todo o mundo. Mas 
a cadeia produtiva e industrial 
carece de organização.

Na base da cadeia está o 
produtor, que mal está conse
guindo arcar com os custos da 
lavoura. A produção para os 
que são muito pequenos está 
ficando inviável. Em breve, o 
plantio da matéria-prima, a ca
na-de-açúcar, vai estar nas mãos 
apenas dos grandes.

A realidade na produção 
industrial de álcool também

não é muito diferente. Grandes 
empresas conseguem financia
mentos para investir e sobrevi
vem à truculência do mercado. 
Usinas de menores portes estão 
enfrentando dificuldade.

As lideranças do setor de
fendem a organização para 
lutar por um preço justo pa
ra o álcool que sai da usina. 
Atualmente o valor do com
bustível quando sai da indús
tria é de 58 centavos.

Lá no ápice da pirâmide, o 
consumidor reclama de pagar 
quase o dobro pelo combustí
vel. O álcool saiu da usina cus
tando menos de 60 centavos, 
mas chega em algumas bombas 
por mais de R$ 1,20. Os donos 
de postos, por sua vez, têm sua 
defesa. Com os custos com fo
lha de pagamento e outras des
pesas, garantem que não podem 
praticar preços menores.

O impasse pode diminuir 
ou até acabar quando encon
trarem um preço que seja jus
to para todos.

C H A R GE
TEMPO DE ESQUENTAR 0 FRIO

A R T I G O

Votar já!
Arnaldo Jardim

As vésperas do XI Congresso 
Brasileiro de Regulação organi
zado pela Associação Brasileira 
de Agências de Regulação ain
da persiste o impasse em torno 
da aprovação do Projeto de Lei 
n° 3.337/ 2004 no Congresso. 
Apesar dos avanços proporcio
nados pelo antigo relator, o 
deputado Leonardo Picciani, a 
expectativa de aprovação se re
nova com o novo relator, o de
putado Ricardo Barros. O no
vo texto traz aperfeiçoamentos 
importantes.

Reside nestas premissas o 
maior avanço da proposta, ao 
mesmo tempo, em que se tor
naram o ponto de resistência 
de setores do Governo Lula. 
Desde o primeiro ano deste 
governo, ficou clara a disposi
ção do Executivo de atropelar 
a cultura regulatória, fazendo 
uso de sua estrutura para aco
modar aliados políticos, con- 
tingenciando sistematicamente 
verbas orçamentárias previstas 
em lei e cobradas da população 
para este fim, além do descaso 
na indicação de membros da 
diretoria o que tem inviabili
zado a tomada de decisões em 
vários órgãos de regulação.

Talvez, diante de tantos 
atentados à atividade regula
tória no País, seja necessário 
fazer um resgate histórico. No 
Brasil, a exemplo do ocorrido 
em outros países, a forma de 
prestação de serviços públicos 
modificou-se substancialmen
te a partir da década de 90. Em 
lugar de prestá-los diretamente 
ou por meio de empresas esta
tais, o Estado brasileiro optou 
por delegá-los à iniciativa priva
da e passou a assumir precipua- 
mente as funções de regulação 
e de fiscalização das atividades 
exercidas pelas empresas con
cessionárias e permissionárias.

Para tanto, é de fundamen
tal importância que seja garan
tida a autonomia necessária 
para que as agências possam 
atuar de acordo com o tama-

nho da sua responsabilidade. 
É necessária tanto para a prote
ção dos interesses dos usuários 
de serviços públicos, quanto 
para assegurar estabilidade ju
rídica aos empreendedores.

Esta premissa está direta
mente relacionada à estabi
lidade de seus dirigentes, ga
rantida pela previsão legal de 
mandatos fixos, os quais, res
salvada a hipótese de renún
cia, só podem ser extintos 
em situações excepcionais, 
observado o devido proces
so legal. A preservação dos 
mandatos e o aprimoramen
to das exigências para a esco
lha dos titulares, de forma a 
assegurar a excelência técnica 
dos dirigentes, são questões 
a se considerar em qualquer 
discussão que se estabeleça 
sobre o funcionamento das 
agências reguladoras.

Nesse projeto, o Poder 
Executivo propõe novas regras 
sobre gestão, organização e 
controle social das agências 
reguladoras. A meu ver, deve
mos avançar nessa discussão 
sempre no sentido de fortale
cer as agências reguladoras.

Há alguns pontos contro
versos na proposta, como a 
questão do controle sobre as 
agências. Não há nenhuma 
dúvida de que esse controle 
deve existir.

Sobre esse assunto, certa
mente são oportunas as su
gestões para que se aprimo
rem tanto os mecanismos de 
controle social quanto os de 
participação da sociedade nos 
processos decisórios das agên
cias. Mas de nenhum modo 
será admissível que se criem 
instrumentos que tenham de 
fato o objetivo de permitir in
gerência política nas decisões 
técnicas das agências.

Não podemos prescindir 
de sua aprovação pela Câmara 
e reivindico que ela seja ime
diatamente pautada e votada.

Deputado Arnaldo Jardim é vice-
líder do PPS na Câmara Federal
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P O V O

Terceira Coluna
VISUAL

A prefeita de Lençóis 
Paulista, Bel Lorenzetti 
(PSDB), apareceu com no
vo visual na Casa da Cultu
ra, na tarde do último do
mingo, para assistir a peça 
'Árvore da Sabedoria' O 
espetáculo conta a história 
da escrita. Bel está com o 
cabelo mais curto.

TRANQUILO
O frio contribuiu para 

que o primeiro fim de se
mana na avenida Marino 
di Santis, no Parque do 
Povo, fosse tranquilo. Pelo 
menos essa é a afirmação 
da Polícia Militar. Segundo 
nota do comando, na ma
drugada de sexta-feira para 
sábado apenas dois carros 
permaneceram estacio
nados no local, mas sem 
incomodar os moradores 
daquela região. No sába
do, ainda de acordo com a 
PM, cinco carros permane
ceram ali até por volta da 
meia-noite. Depois desse 
horário não havia mais 
movimento na avenida.

CONSCIENTIZAÇÃO
Na quarta-feira 13, Polí

cia Militar e representantes 
da Comutran (Comissão 
Municipal de Trânsito) se 
reuniram e definiram que 
antes de tomar medidas 
drásticas em relação à ba
gunça no Parque do Povo, 
os dois órgãos iriam ten
tar conscientizar os jovens 
que andam dando dor de 
cabeça para os moradores 
do Jardim Itamaraty, com 
som alto, rachas e sujeira. 
Caso o trabalho de cons
cientização não dê resulta
do, estuda-se proibir o es
tacionamento de veículos 
na avenida durante a noite 
e madrugada.

TEMPO
Foram definidos quatro 

finais de semanas de orien
tação. O primeiro foi bom, 
segundo avaliação da Polí
cia Militar. Neste período 
os jovens serão alertados 
pelos abusos cometidos e 
ao término do prazo da
do pelas autoridades, PM 
e Prefeitura farão balanço 
e definirão como será dali 
para a frente.

jo ão  b u r a cã o
Gumercindo Ticianelli Jú

nior (DEM) disse que Lençóis 
Paulista deveria receber a visita 
de 'João Buracão', boneco uti
lizado pelo Fantástico, da Rede 
Globo, para criticar os inúme
ros buracos em ruas e estradas 
do país. De acordo com o ve
reador, desde o início do ano 
ele pede para que a Prefeitura 
tome providências em relação 
a um buraco que existe na rua 
dos Tucanos, no bairro Nova 
Lençóis e nada foi feito.

DE AVIÃO
O presidente da Câmara 

de Lençóis Paulista, Isma
el de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, e os vereadores 
Manoel dos Santos Silva (PS
DB), o Manezinho, e Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), 
o Juruna, voariam para Brasí
lia na madrugada de hoje. No 
itinerário, visitas a gabinetes 
de deputados que têm ligação 
com o município para pedir 
verbas para saúde, infraestru- 
tura e esporte. Na quinta-feira 
eles estão de volta. Juruna pela 
primeira vez viajará de avião.

IGUAL
Por falar em Formigão, 

neste fim de semana seu time, 
o Primavera, bateu a equipe de 
Fartura por 3 a 2, em amistoso 
de preparação para o Campe
onato Amador 2009. Outro 
time que também venceu no 
fim de semana foi o Expressi- 
nho, do vereador Júnior Ticia- 
nelli, que goleou uma equipe 
de Pederneiras por 6 a 0. O 
curioso é que como o Prima
vera está sem uniforme, o time 
de Formigão jogou com as ca
misas do Expressinho. A per
gunta que não quer calar: será 
que é apenas um empréstimo 
ou haverá fusão das equipes?

igreja
O padre Fábio Rogério Ti

móteo, da paróquia Santo An- 
tonio, em Barra Bonita, parece 
que gosta mesmo de se posi
cionar diante de assuntos po
lêmicos da política do muni
cípio. Na semana passada ele 
reclamou da volta do recesso 
parlamentar de julho da Câ
mara e só voltou atrás nas suas 
críticas depois que se reuniu 
com os membros do Poder 
Legislativo e teve explicações 
sobre o assunto.

SALÁRIOS
No ano passado ele tam

bém criticou os vereadores 
quando o assunto foi au
mento de salário da Câma
ra. A crítica pesada durante 
as celebrações das missas 
fez com que os parlamen
tares recuassem diante da 
probabilidade do aumento 
salarial. E ainda em 2008 
ele também fez pesadas 
críticas diante de um posi
cionamento da administra
ção pública. E, segundo ele, 
será assim sempre que algo 
não for bem explicado pe
los políticos da cidade.

VOTAÇÃO
E a Câmara Municipal 

de Barra Bonita votaria on
tem à noite o projeto que 
prevê a volta do recesso de 
julho. Segundo adiantou o 
presidente da Casa de Leis, 
Jairo Meschiato (PRB), o 
projeto deveria ser aprova
do por unanimidade. Niles 
Zambelo Júnior (PMDB) 
e Clodoaldo Aparecido de 
Almeida (PSDB), o Cláudio 
do Açougue, que votaram 
contra na primeira votação, 
desta vez deveriam acom
panhar os demais colegas.

CONVITE
O presidente da Câmara 

de Agudos, Nelson Assad 
Ayub (PP), o Nelsinho, es
tava muito feliz na sessão 
de ontem. O motivo de 
tanta alegria foi um telefo
nema do deputado federal 
Paulo Maluf, presidente do 
Partido Progressista, convi
dando Nelsinho para dis
putar uma vaga na Câmara 
dos Deputados. Nelsinho 
ficou de estudar a proposta 
e é bem provável que aceite 
o convite.

HISTÓRIA
Nelsinho diz que já mi- 

lita há cerca de 40 anos no 
partido, ou seja, começou 
na Arena (Aliança Reno
vadora Nacional). "Estou 
muito feliz com o convite 
do deputado e presidente 
do meu partido e pensarei 
com muito carinho no as
sunto", disse o parlamentar 
agudense. O presidente da 
Casa de Leis já sonha até 
em dobradinha com algum 
candidato da região.

"Quando eu tenho roupa 
que não me serve mais, 
eu sempre doo para quem 
eu conheço e sei que 
precisa. Acho importante 
ajudar e sempre ajudo".

Cristiane Gomes, 
recepcionista

"Eu sempre ajudo fam í
lias que precisam de rou
pas, ou campanhas que 
são realizadas na cidade. 
Sempre que tenho roupa 
minha ou da minha fa 
mília que não serve mais, 
nós doamos".
Reginaldo Aparecido Teli, 

frentista

Um terreno na rua Anita Garibaldi está sendo usado como depósito de lixo. Há vários dias o terreno está com 
lixo espalhado por toda parte. Algumas pessoas conscientes ensacam o lixo e colocam em local apropriado 
para que a limpeza pública dê o destino correto. Outras pessoas, descartam o lixo em qualquer lugar.

"Quando eu tenho rou
pas que não uso mais, eu 
sempre passo para frente. 
Dou para campanha do 
agasalho ou para quem eu 
conheço. Na maioria das 
vezes passa para parentes".

José Benedito Afonso, 
frentista

FRASE

"Na novela 
mostra que 
a doença 
acontece
com o moço
bonito, de 
olhos azuis, 
rico. Não 
é só com 
o pobre e 
negro, não"

Fátima Aparecida Pereira,
psiquiatra responsável pelo 

Hospital Dia, em palestra sobre 
a Luta Antimanicomial

PARA PENSAR
"A confiança, 
como a vida, 
nunca volta ao 
lugar de onde 
escapou. u

Públio Ciro
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H OM IC ÍDI O
Fernanda Benedetti

Sob
suspeita
Polícia Civil prende duas pessoas suspeitas 

do assassinato do agiota Aparecido 

Rodrigues; investigações continuam
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VITOR GODINHO

Duas pessoas foram presas 
na sexta-feira 15 acusadas de 
matar Aparecido Rodrigues, 
54 anos. Rodrigues foi encon
trado na tarde da mesma sex
ta-feira, na zona rural de Len
çóis Paulista, com um tiro no 
olho esquerdo. A vítima foi 
encontrada encapuzada, com 
as mãos amarradas e jogada 
em um carreador de cana. O 
irmão de Rodrigues, que é 
policial militar em Botucatu, 
recebeu uma informação so
bre a localização do corpo e 
repassou a informação para a 
Polícia Militar de Lençóis.

Um dos suspeitos, G.M.S., 
de 32 anos, era enteado da 
vítima. O  outro suspeito é 
J.F.D., de 22 anos. Nenhum 
deles confessou o assassina
to. Segundo a Polícia Civil, 
a dupla teve a prisão tempo
rária decretada com base nos 
depoimentos obtidos até o 
momento. Testemunhas te- 
riam visto os dois homens

cometer o crime. A Polícia 
não deu mais informações 
para não atrapalhar as in
vestigações. Acredita-se que 
houve a participação de pelo 
menos mais duas pessoas no 
assassinato. Os dois suspeitos 
foram levados para a cadeia 
de Duartina para aguardar o 
desenrolar do processo.

Rodrigues é vigilante mu
nicipal, mas era conhecido 
na cidade por ser agiota - pes
soa que empresta dinheiro a 
juros sem ter autorização. A 
agiotagem é uma prática con
siderada ilegal pela Justiça.

O agiota desapareceu na 
noite de terça-feira 12. Ele 
saiu do serviço e foi deixado 
na porta de sua casa, na Vila 
São João, por um colega de 
trabalho. Na tarde da quarta- 
feira, sua ex-mulher procurou 
a polícia para comunicar o 
desaparecimento dele. Ela 
disse que tinha a chave da ca
sa e ao entrar viu que estava 
tudo revirado. A Polícia Ci
vil, com apoio da Militar, foi

Bairro do Faxinal, zona rural de Lençóis Paulista, onde foi encontrado o corpo de Rodrigues, no final da tarde de sexat-feira 15

até a casa e confirmou o fato. 
O delegado Marcos Jéferson 
da Silva disse que não havia 
marcas de arrombamento da 
porta. O carro da vítima tam
bém havia desaparecido. Na 
quinta-feira 14, o veículo foi 
encontrado abandonado em 
Areiópolis, também revirado.

A Polícia Civil acredita que 
os assassinos de Rodrigues 
aguardaram que ele voltasse 
do trabalho na terça-feira e o 
renderam dentro de sua casa. 
A vítima teria sido colocada 
dentro de um Vectra, levada

para a região do Faxinal e 
executada. Um dos assassinos 
teria levado o carro da vítima 
e abandonado o veículo em 
Areiópolis com a intenção de 
despistar a localização do cor
po. O Vectra que pode ter sido 
usado na ação foi apreendido 
pela polícia de Areiópolis.

A polícia já tem informa
ções sobre outros dois suspei
tos de participação no crime. 
Um deles já estaria com a pri
são temporária decretada pe
la prática de roubos e outros 
crimes em Lençóis Paulista.

ROUBOS

Fim de semana tem roubo e dois furtos
Os motoqueiros, que no 

mês de março promoveram 
uma onde de assaltos em 
Lençóis Paulista, voltaram 
atacar este mês. Dessa vez 
o alvo foi uma pizzaria lo 
calizada na avenida Prefei
to Jácomo Nicolau Pacco- 
la, no Parque Rondon. O 
crime ocorreu na noite de 
domingo 17. Dois homens 
de capacete e armados en
traram no local a roubaram 
todo dinheiro do caixa. O 
proprietário não soube in
formar o valor levado. Eles 
fugiram em uma moto pre
ta. Ontem três jovens foram 
detidos pela polícia após 
furtar uma loja localizada 
no centro da cidade. Dois 
foram presos em flagran-

te e encaminhados para a 
cadeia de Duartina. Outro 
era menor e foi liberado. 
No fim de semana também 
teve um furto também no 
Jardim Itamaraty.

Segundo informações 
da Polícia Militar, por vol
ta das 21h de sábado dois 
homens usando capacete 
preto e com a viseira abai
xada entraram na pizzaria 
e anunciaram o assalto. 
Segundo o proprietário, os 
ladrões estavam armados 
de revólver. Após pegar to
do dinheiro do caixa eles 
fugiram em uma moto pre
ta, no sentido Núcleo Luiz 
Zillo. A vítima acionou a 
Polícia Militar que fez ron
das pelo local, mas não en-

controu os autores.
Por volta das 2h de on

tem, com uma pedra, três 
jovens quebraram a vitrine 
de uma loja de roupas do 
centro da cidade e furtaram 
várias peças. Após a ação, o 
alarme da loja foi acionado 
e a Polícia Militar foi até o 
local. No entanto, quando 
a viatura chegou os ladrões 
já haviam fugido. Os poli
ciais realizaram patrulha- 
mento por vários bairros 
da cidade. No Júlio Ferra- 
ri a viatura encontrou um 
carro com três jovens que 
mudaram de atitude quan
do avistaram a polícia. Ao 
serem abordados confes
saram o crime e as roupas, 
ainda com a etiqueta da

loja, foram encontradas 
dentro do veículo. Os três 
envolvidos foram conduzi
dos para a delegacia. Dois 
foram encaminhados pa
ra a cadeia de Duartina e 
o outro, por ser menor de 
idade, foi liberado.

O terceiro crime do final 
de semana foi registrado por 
volta das 20h de domingo 
17. Um morador do Jardim 
Itamaraty parou seu carro, 
um Corsa Wind, de Lençóis 
Paulista, na frente de sua casa 
e quando voltou para guar
dar o veículo na garagem no
tou que o aparelho de DVD e 
o toca MP3 haviam sumido. 
Ele acionou a polícia que fez 
rondas na região, mas não 
encontrou ninguém.

M A C A T U B A

Dois motoristas 
são pegos no teste 
do bafômetro

Duas pessoas foram 
presas em flagrante em Ma- 
catuba após serem pegas 
no teste do bafômetro com 
dosagem de álcool acima 
do permitido. O primeiro 
caso foi registrado no sá
bado 16. Um rapaz de 24 
anos foi detido após bater 
em dois carros que estavam 
estacionados. Ao ser sub
metido ao teste, o aparelho 
constatou 0,50 miligramas 
de álcool por litro de ar ex
pelido. O máximo permiti
do é de 0,33 miligramas.

Na noite de domingo, 
outro rapaz de 24 anos 
foi preso em flagrante 
por embriaguez. Seu teste 
apresentou índice de 1,01 
mg/l. Ambos pagaram R$ 
410 de fiança e foram libe
rados. No entanto, vão ter 
que pagar multa de R$ 950 
podem ficar sem a carteira 
de motorista por um ano.

O primeiro flagrante 
foi registrado por volta das 
15h30. O rapaz dirigia seu 
Fusca, CNG 7792 de Ma- 
catuba, pela rua São Paulo 
quando perdeu o controle 
do veículo e bateu em dois 
carros que estavam estacio
nados. Uma mulher que 
descia de seu veículo e que 
quase foi atingida acionou 
a polícia que foi até o lo
cal e submeteu o rapaz ao 
teste do bafômetro.

No dia seguinte, por 
volta das 20h, outro rapaz 
dirigia seu Escort, CQK 
4335 de Macatuba, pe
la rua João Pavanelo, no 
Jardim Bocaiúva, quando 
começou a fazer movi
mentos bruscos com seu 
veículo e quase atropelou 
uma mulher que estava 
com o filho no colo. Ela 
ligou para a polícia que 
prendeu o rapaz. (VG)

[ K I C I P A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros., 
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A luta 
continua
Com palestras e visitas, equipe do Hospital 

Dia Vereador Nicanor Pereira de Godoy e 

Ambulatório de Saúde Mental lembra Dia 

Nacional da Luta Antimanicomial

Kátia Sartori

Os avanços na área da me
dicina psiquiátrica e a divulga
ção de informações ajudaram 
no tratamento de quem sofre 
de doenças mentais. Mas a lu
ta antimanicomial continua. 
No Brasil, o Dia Nacional da 
Luta Antimanicomial foi co
memorado ontem. A psiquia
tra responsável pelo Hospital 
Dia Vereador Nicanor Pereira 
de Godoy, Fátima Aparecida 
Pereira, e a equipe do Ambu
latório de Saúde Mental, agen
daram uma série de palestras. 
A programação segue até o 
final de semana. Na semana 
seguinte, haverá visitas aos de
partamentos públicos.

O Movimento Antimanico- 
mial tem o dia 18 de maio co
mo data de comemoração no 
calendário nacional e remete

ao Encontro dos Trabalhado
res da Saúde Mental, ocorrido 
em 1987, na cidade de Bauru. 
A luta antimanicomial é um 
movimento da saúde mental 
para que fosse criado um sis
tema que substituísse os ma
nicômios, onde os pacientes 
eram muitas vezes esquecidos 
e abandonados.

O trabalho de conscienti
zação começou nas escolas. 
Ontem Fátima e profissionais 
da saúde estiveram no colégio 
São José, escola da rede par
ticular de Lençóis Paulista. A 
palestra é voltada para os alu
nos do ensino médio.

Antes de falar sobre a luta 
antimanicomial, a psiquiatra 
faz perguntas para testar o co
nhecimento dos alunos sobre 
doenças mentais. A palestra 
traz dados históricos sobre 
os manicômios e o tipo de

Programação da Luta Antimanicomial em Lençóis Paulista começou com palestra no Colégio São José, na manhã de ontem

tratamento que era dado aos 
internados. Só então Fátima 
levanta a bandeira da luta an- 
timanicomial que prevê que 
as doenças mentais devem ser 
tratadas com medicação, tera
pia e apoio familiar e o traba
lho que é feito pelo Hospital 
Dia.

Segundo a psiquiatra, uma 
dos principais desafios quan
do se fala em doenças mentais

é o preconceito. Essa barreira 
dificulta até mesmo os doen
tes a procurarem o tratamen
to.

Para Fátima, a mídia pode 
ajudar a desmistificar as doen
ças mentais. A psiquiatra acre
dita que é positiva abordagens 
como a que vem sendo feita 
pela novela da Rede Globo de 
Televisão, 'Caminho das Ín
dias' Na trama, o personagem

Tarso sofre de esquizofrenia, 
que é considerada um dos 
distúrbios mentais mais gra
ves. "Na novela mostra que a 
doença acontece com o moço 
bonito, de olhos azuis, rico. 
Não é só com o pobre e negro, 
não", avalia. Segundo Fátima, 
na novela também fica claro 
que sem a participação da fa
mília as chances de sucesso no 
tratamento são mais difíceis.

PROGRAMAÇÃO
HOJE
Lina Bosi Canova (Ubirama)

AMANHÃ
Vera Braga (Cecap)

QUINTA-FEIRA
Cooperelp (Ubirama)

Sobre a Luta Antimanicomial e o Hospital Dia
O Hospital Dia de Lençóis 

surgiu em 1986, com a pro
posta de estabelecer uma no
va forma de tratamento para 
os doentes mentais.

Estimativa da OMS (Orga
nização Mundial de Saúde)

preconiza que pelo menos 
10% da população sofre al
gum tipo de transtorno psi
quiátrico, desde tiques nervo
sos até esquizofrenia.

A luta para humanizar 
o tratamento de transtor

nos psiquiátricos, em todo 
o mundo, só começou a 
acontecer a partir de 1950, 
depois de terminada a Segun
da Guerra Mundial, quando 
houve um salto na evolução 
das medicações.

Em 1970, na Itália, os ma
nicômios simplesmente fo
ram extinguidos. Essas idéias 
chegaram ao Brasil. O que 
era manicômio passou a virar 
hospital psiquiátrico, não só 
com tratamento medicamen

toso, mas também com ativi
dades de terapia ocupacional 
e equipes multiprofissionais: 
psicólogos, psiquiatras, tera
peuta ocupacional.

No Hospital Dia, os pa
cientes são envolvidos em

atividades como aulas de 
culinária, biscuit, mosaico, 
fazem passeios e piqueniques 
e reaprendem conceitos de 
higiene pessoal. As famílias 
também recebem apoio para 
lidar com os pacientes.

INFÂNCI A

Placas vão conscientizar contra abuso sexual
Fernanda Benedetti

Aproveitando o Dia Na
cional de Combate ao Abuso 
e à Exploração contra Crian
ças e Adolescentes, come
morado ontem, a prefeita 
Bel Lorenzetti e diretores do 
Grupo Lwart descerrou pla
cas em várias pontos da ci
dade, inclusive no Parque do 
Povo José Antonio Marise.

As placas fazem par
te do projeto de iniciativa 
do Formação de Líderes 
e orientam a população a 
denunciar casos de abuso 
e exploração sexual de jo
vens e adolescentes. Ontem 
também foi de panfletagem 
para os jovens líderes. Eles 
distribuíram material edu
cativo sobre o tema na rua 
XV de Novembro.

A prefeita Bel Lorenzet- 
ti afirmou que esse tipo de 
iniciativa é muito importan
te e que a Prefeitura sempre 
vai apoiar ideias como essa.

Autoridades descerraram placa com número para denúncias

"Iniciativas como essa são mui
to importantes para alertar as 
pessoas, mostrar para elas que 
não se pode fechar os olhos 
para esse problemas, que são 
tão graves e que infelizmente 
acontecem em nossa sociedade 
e no mundo todo. A criança, 
que é o ser que precisa de todo 
nosso cuidado e de toda nossa

proteção, e que muitas vezes é 
violentada", comenta. "Todos 
nós precisamos ficar atentos 
para que nossas crianças fi
quem protegidas e cresçam co
mo crianças", completou.

Bel Lorenzetti informou 
ainda que, além dessas iniciati
vas, a Prefeitura também traba
lha no combate desse proble-

ma. "A Prefeitura conta com 
toda uma rede de entidades 
como o Conselho Tutelar 
e o Conselho Municipal 
de Diretos das Crianças e 
Adolescente que atuam no 
combate, não só do abuso, 
mas também na proteção 
da criança", explica.

A gerente de marketing 
corporativo do Grupo Lwart, 
Eliane Oliveira, disse que 
esse tipo de projeto é muito 
importante por diversos mo
tivos. "No mínimo, esse pro
jeto traz o problema para o 
debate o que há é algo muito 
importante, porque muitas 
vezes as pessoas evitar falar 
nesse tema", comenta. "Nós 
precisamos ter em mente 
que Lençóis, simplesmente 
por ser um cidade pequena, 
não está isenta de casos de 
violência contra crianças, en
tão precisamos pensar e dis
cutir isso", finaliza. (VG)

d a n ç a

Grupo Street Star apresenta 
'O prazer de estar bem'

'O prazer de estar bem' é 
o novo espetáculo do grupo 
Street Star. No domingo 24, os 
dançarinos são atração na Ca
sa da Cultura Maria Bove Co- 
neglian, em Lençóis Paulista, 
em duas apresentações: às 19h 
e 20h30. Os ingressos custam 
R$ 3 e estão à venda com os 
alunos. Mais informações pelo 
telefone (14) 9712-4894.

"O projeto 'O prazer de es
tar bem' segue a linha de tra
balho que o Street Star vem 
desenvolvendo, que vê a dança 
não apenas como uma mani
festação estética, mas um meio 
de transmissão de mensagens, 
uma tentativa de estabelecer 
um diálogo com o público, que 
posteriormente irá refletir sobre 
as questões abordadas. Assim, 
o espetáculo pretende tratar das 
relações humanas e de situações 
que, por vezes, devido à correria 
do cotidiano, passam desperce
bidas, como um abraço sincero,

um beijo carinhoso, a caminha
da ao ar livre, a oração, o en
contro com os amigos", explica 
Marcelo Estrella, diretor.

Estrella confirma que o es
petáculo tem um caráter infor
mativo. "Quero que as pessoas 
assistam e parem para pensar 
nas suas vidas, reflitam o que 
estão fazendo para ficar de bem 
com elas e com o mundo, o 
que estão fazendo para evoluir 
como ser humano", explica.

Além das coreografias de 
Estrella também serão apre
sentados trabalhos de alunos e 
professores da academia, como 
Rafaela Maciel, Isaque Francis
co, Clayton Pires, Gustavo Luiz, 
Rafael Venâncio e Thiago Rosa.

O espetáculo "O prazer de 
estar bem" também integra o 
projeto Palco Móvel em 2009 
e será levado aos bairros da ci
dade. A agenda será divulgada 
no decorrer do ano, pela Dire
toria de Cultura.

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:
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RG:
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O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

Kátia Sartori



Á L C O O L
Fernanda Benedetti

Gangorra
Variação do preço do litro do álcool em postos da região é 

de até R$ 0,40; empresários do setor informam que preço do 

combustível sofrerá novos reajustes nos próximos dias

Sandro Alponte

Pedir para o frentista com
pletar o tanque é comum pa
ra o vendedor Júlio Prado, de 
Barra Bonita, que utiliza seu 
carro para andar por toda a re
gião de Bauru e Botucatu. "En
contro preço diferente do ál
cool em todos os lugares. Tem 
lugar que custa até R$ 0,85. Se 
encontro um posto com va
lor abaixo de R$ 1, peço para 
completar", comenta. "Mas 
é um sobe e desce constante 
nesses preços. E nós consu
midores temos que aproveitar 
quando o preço está baixo. No 
mês de abril acho que econo
mizei uns 20% de combustí
vel", diz.

A diferença entre o preço 
que é oferecido na bomba em 
diversas cidades da região, e 
o valor pago quando o álcool 
sai da usina intriga os consu
midores. Em Bauru, o litro do 
combustível pode ser encon
trado a R$ 0,90. Em Lençóis 
Paulista, custa quase R$ 1,30. 
Este valor é praticado depois 
que houve queda de preços.

A Unica (União da Indús
tria de Cana-de-açúcar), que 
acompanha os preços do álco
ol e açúcar no Brasil, registra

O ÁLCO O L
n a  r e g iã o

»  Agudos
R $  1 ,0 9

»  Barra Bonita
R $  1 ,2 4

»  Bauru
R $  0 ,9 0

»  Igaraçu do Tietê
R $  1 ,2 4

»  Lençóis Paulista
R $  1 ,2 9

»  Macatuba
R $  1 ,2 7

que o litro do álcool hidrata
do sai das usinas valendo R$ 
0,58, o que demonstra que em 
algumas bombas o valor che
ga com mais de 120% de au
mento. Em comparação com 
os postos de Bauru, esse acrés
cimo é na casa dos 50%.

Valdemir Belphman, pro
prietário de um posto de com
bustíveis em Macatuba, alega 
que a guerra de preços pratica
da em outras cidades afasta os

consumidores. Hoje sua em
presa vende o litro do álcool 
a R$ 1,27, mas no início de 
abril esse preço era de R$ 1,37. 
"Não fosse a guerra de preços 
em Bauru, nós já estaríamos 
com o valor em R$ 1,17", la
menta Belphman. "Como a 
briga por preço é acirrada por 
lá, as distribuidoras não bai
xam o preço em cidades da 
região. E daqui alguns dias os 
valores devem ser reajustados 
novamente".

O preço do álcool em Ma- 
catuba é praticamente o mes
mo de Lençóis Paulista, que 
cobra R$ 1,29 por litro, e Bar
ra Bonita e Igaraçu do Tietê, 
que vendem o litro do álcool 
a R$ 1,24.

A recente queda no preço 
do álcool, embora seja tími
da em alguns postos, é pra
ticada desde o início de abril 
em várias cidades da região. 
Essa baixa é creditada prin
cipalmente ao alto índice de 
produtividade de álcool com
bustível. A justificativa seria 
de que o setor sucroalcooleiro 
estaria desovando a produção 
por estar sem dinheiro em cai
xa por conta da crise financei
ra mundial.

Com exceção de Bauru,

Em Lençóis Paulista, litro do álcool custa R$ 1,29 na bomba; em Bauru, combustível custa R$ 0,90

onde o litro de álcool custa 
menos de R$ 1, levantamen
to feito em algumas cidades 
onde circula O ECO, o preço 
mais baixo é encontrado em 
Agudos. Lá o litro do álcool 
sai por R$ 1,09, teve queda de 
R$ 0,20 no início de abril. "A 
informação da distribuidora é 
de que o valor deve subir até 
o fim desta semana", diz Ri- 
chard Paulete, gerente de um

posto de Agudos. "Não sabe
mos ainda como vem os no
vos preços, mas a probabilida
de é de que o valor volte para 
R$ 1,29. Hoje a distribuidora 
vende no limite do prejuízo".

Marcos Rodrigues, geren
te de um posto de combustí
vel em Bauru, que está com 
o álcool no valor de R$ 0,96 
o litro, acredita que o reajus
te deve ocorrer nos próximos

dias, mas precisar o valor é 
impossível. "É uma loucura 
trabalhar com os valores do 
álcool. O valor sobe ou desce 
de repente. Não há nenhuma 
agência reguladora dos preços. 
Depende da oferta e procura e 
da safra canavieira", comenta. 
"Só sabemos o que realmente 
vai acontecer quando a distri
buidora nos liga para vender o 
produto", finaliza.

s a ú d e

Cai número de casos suspeitos 
de gripe suína no Brasil

O número de pessoas 
com sintomas de gripe su
ína - influenza A (H1N1)- 
no Brasil caiu para 25, 
segundo comunicado di
vulgado pelo Ministério da 
Saúde no último sábado.

Os casos suspeitos es
tão nos Estados de Minas 
Gerais (7), São Paulo (6), 
Rio (3), Alagoas (1), Ama
pá (1), Bahia (1), Para
ná (1), Pernambuco (1), 
Piauí (1), Rondônia (1) e 
no Distrito Federal (2).

O Ministério infor
mou ainda que monitora 
outros 18 casos em seis 
Estados, além dos 25 sus
peitos, e que descartou 
263 pacientes.

A semana começou 
com oito casos confirma
dos da doença, nos Esta
dos do Rio (3), São Paulo 
(2), Minas Gerais (1), Rio 
Grande do Sul (1) e San
ta Catarina (1). A OMS 
(Organização Mundial de 
Saúde) anunciou que já há 
8.451 casos da doença no 
mundo, atingindo 36 paí-

Para quem vai viajar para áreas consideradas de risco, recomenda-se a utilização de máscaras

ses. O balanço aponta ainda 
72 mortes pelo vírus.

A gripe suína é uma doen
ça respiratória causada pelo 
vírus influenza A, chamado 
de H1N1. Ele é transmitido

de pessoa para pessoa e tem 
sintomas semelhantes aos da 
gripe comum, com febre su
perior a 38 °C, tosse, dor de 
cabeça intensa, dores muscu
lares e articulações, irritação

dos olhos e fluxo nasal. 
Quem viajou ou vai viajar 
para áreas de risco deve to
mar cuidados especiais, co
mo usar máscaras e evitar 
aglomerações.

c o n c u r s o

Agência Estadual oferece 120 vagas
A Arsesp (Agência Regula

dora de Saneamento e Energia 
do Estado de São Paulo) abriu 
concurso para 120 vagas - 90 
para especialista em regulação 
e fiscalização de serviços pú
blicos e 30 para analista de su
porte à regulação. Os salários 
são, respectivamente, de R$ 
4.150 e R$ 3.600.

As inscrições deverão serão 
realizadas somente pelo site 
www.vunesp.com.br, até 29 
de maio. O valor da inscrição 
é de R$ 70.

Pode pedir isenção da taxa o

candidato que comprovar pelo 
menos três doações de sangue 
em um período de 12 meses.

Os candidatos devem ter 
diploma de nível superior em 
qualquer área e três anos de 
experiência na área escolhida. 
O concurso terá prova obje
tiva, redação e de títulos. A 
prova objetiva será aplicada 
no dia 12 de julho. Todas as 
provas serão realizadas na 
cidade de São Paulo. O can
didato aprovado e admitido 
será contratado para atuar no 
estado de São Paulo.

e d u c a ç ã o

Aeronáutica faz seleção para controlador
A Aeronáutica abriu concur

so para admissão ao curso de 
formação de sargentos na es
pecialidade de controle de trá
fego aéreo. São 160 vagas para 
candidatos de nível médio. O 
salário não foi divulgado.

O Curso de Formação de 
Sargentos da Aeronáutica da Es
pecialidade Básico em Controle 
de Tráfego Aéreos será ministra
do pela Escola de Especialistas 
de Aeronáutica, em Guaratin- 
guetá, com duração de um ano.

Os candidatos devem ser 
solteiros, não podem ter menos

de 17 anos e nem ter completa
do 24 anos de idade até a data 
da matrícula no curso e ter altu
ra mínima de 1,55m para mu
lheres e 1,60m para homens.

Os candidatos serão subme
tidos a exame de escolaridade, 
inspeção de saúde, exame de ap
tidão psicológica e teste de avalia
ção do condicionamento físico.

As inscrições devem ser feitas 
até o dia 22 deste mês pelos sites 
www.fab.mil.br e www.eear.aer. 
mil.br. A taxa de inscrição é de 
R$ 50. A prova de escolaridade 
será aplicada no dia 11 de julho.

M ODELO ANO COR OPCIONAIS
CCRSA CLASSIC SEDAN 2002/2003 AZUL TRAVA EL
ASTRAGLSEDAN 2001/2001 BRANCA CCMPLETO
ASTRA GL SEDAN 2000/2000 AZUL CCMPLETO
CCRSASEDAN 2002/2003 BRANCA b As ic o
CCRSA GL 190S/1905 BRANCA
CCRSA SEDAN WIND 1999/1999 PRATA TRAVA
CHEVY 500 DL 1993/1993 CINZA b As ic o
MONZAGL 199S/199S VERDE CCMPLETO {-) AR
CORSA GL 199S/199S BRANCA
CCRSA SUPER 4P 1897/1897 PRATA
CORSA CLASSIC SEDAN 2003/2004 BEGE
KADETTGL 1896/1896 CINZA
VECTRA SEDAN ELEOANCE 2006/2007 CINZA CCMPLETO
VECTRA GLS 1897/1898 PRATA COMPLETO
CLASSICLIFE 2007/2008 PRATA
KAGLIMAGE 1898/2000 AZUL
KAI.O 1898/1898 CINZA
E SC C R T It) HCeSY 1995/1995 BEGE
ESCCRT GL16VF 1999/2000 PRATA
FOX 10  2P 2007/2008 PRETA DH .+AR COND.
GOL16 CÍTY4P 2003/2004 BRANCA DH.+AR COND.
GOLSPECIAL 2P 199S/1999 AZUL b As ic o
PARATI 18 2005/2006 PRATA

M ODELO ANO COR OPCIONAIS
GOL 1.0 200^004 CINZA
GOL SPECIAL 1988/1989 fiZUl
GOLROaiNGSTONES 1995/1996 AZUL
PARATI CL 1 8  Ml 1987/1987 PRATA
SIENA FIREFLDC 2007/2008 CINZA CCMPLETO Í-) AR
PAUO WK ADV LCCKER 2008/2009 PRETA CCMPLETO
PAUOWKADV FLEX 2007/2008 PRATA CCMPLETO
UNOMIJ-LESX 1 9 9 7 / 1 9 9 8 VERMELHA
UNOMILLEFIRE 2002/2002 AZUL
PAUOED 1 9 9 7 / 1 9 9 7 CINZA
UNOMILLEFIRE 2003/2004 AZUL
UNOM iaEFIRE 200âT200e AZUL
PAUO WEEKENDELX 2001/2002 CINZA
PAUOELX 199ãT2ÚOO
CfVIC LM 200^005 PRETD CCMPLETO
SCENIC EXP 1.6 16V 2003/2004 PRETO CCMPLETO
PEUGEOT 306 XSI 1 9 9 4 / 1 9 9 5 AZUL
X2Tl2a< 2006/2006 AZUL
SCENIC R T1 «  16 20 0 Q Í2 0 0 1 PRATA CCMPLETO
F rrijc 200^004 PRATA
CeeOOFHCRNET 200^005 VERMELHA
XR250 TORNADO 20Ú7/Í0ÚS VEftllíELHA
N X R  126 BROS ES 2003/2003 AZUL 1800 /üO + 24 PARCELAS DE 250,0O

VENHA FINANCIAR SEU VEÍCULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa Joáo Paulo II (ao lado do Auto Posto Leáo) - Lençóis Paulista

http://www.vunesp.com.br
http://www.fab.mil.br
http://www.eear.aer


C A M PA NH A DO A G A S A L H O

Tempo de
aquecer

Municípios da região arrecadam 

agasalhos e programam distribuição; 

em Macatuba e Barra Bonita, doações já 

chegaram para as família carentes

Fernanda Benedetti

Na Diretoria de Assistência e Promoção Social de Lençóis Paulista, doações para campanha do agasalho não param de chegar

Kátia Sartori

O frio começa a dar a cara e 
para as diretorias de Assistên
cia Social e Fundos Municipais 
de Solidariedade da região é 
tempo de aquecer o espírito 
e colaborar com a Campanha 
do Agasalho 2009.

Em Lençóis Paulista, a 
arrecadação começou na se
mana passada e a expectativa 
da Diretoria de Assistência e 
Promoção Social é começar a 
distribuição no fim do mês. As

caixas para depósito dos dona
tivos foram espalhadas por es
colas, agências bancárias e ou
tros locais públicos. O jornal O 
ECO entrou na campanha e es
tá recebendo os donativos. No 
ano passado foram entregues 
8.179 peças, para 360 famílias, 
entre calçados e roupas.

Na vizinha Areiópolis a ar
recadação também começou 
na semana passada. Quem ti
ver roupas, calçados ou cober
tores para doar pode procurar 
o Núcleo de Assistência Social.

Segundo a primeira-dama e 
Presidente do Fundo Social de 
Solidariedade, Silvete Apareci
da Gimenez, a distribuição das 
peças deve começar já na pró
xima semana. Segundo Silvete, 
mais de 100 famílias de Areió- 
polis devem ser atendidas.

Agudos repete a estratégia 
de campanha do ano passado 
e a Secretaria de Assistência So
cial colocou caixas para coleta 
em escolas e agências bancá
rias. O município também faz 
parceria com a Sabesp (Com

panhia de Saneamento Básico 
do Estado de São Paulo). A 
Companhia manda um lem
brete da campanha na conta 
d'água. Além disso, a empresa 
também ajuda na arrecadação, 
disponibilizando pessoal para 
buscar os agasalhos nas casas 
dos doadores.

A distribuição dos agasa
lhos em Agudos deve começar 
no final deste mês ou começo 
de junho. No ano passado a 
campanha do agasalho con
seguiu arrecadar mais de 15

mil peças e conseguiu atender 
todas as famílias que procura
ram a Assistência Social.

A Diretoria de Assistência 
Social de Igaraçu do Tietê e o 
Fundo Social de Solidariedade 
realizaram ação para arreca
dar agasalhos no domingo 17. 
Um grupo formado por vo
luntários, legionários mirim 
e equipes de creches passaram 
de casa em casa fazendo a ar
recadação. Até o prefeito Car
los Augusto Gama (PSDB) e a 
primeira-dama Elaine Apare

cida Fernandes Gama partici
param da ação.

A Assistência Social já está 
realizando triagem e separa
ção das peças. A distribuição 
começa na próxima segunda- 
feira. No ano passado, a cam
panha atendeu 259 famílias.

Em Macatuba e Barra Bo
nita os setores responsáveis já 
fizeram arrecadação e distri
buição de agasalhos. Quem 
ainda tiver doações pode pro
curar a Assistência Social do 
município.

b a r r a  b o n i t a

Comunidade terá Pastoral de Política e Fé
A comunidade católica 

de Santo Antonio, em Barra 
Bonita, criará até o próximo 
mês a Pastoral de Política e 
Fé. O objetivo é acompanhar 
de perto as decisões e os tra
balhos dos nove vereadores e 
do prefeito do município.

A decisão de se criar a 
pastoral surgiu depois de um

mal-estar envolvendo o padre 
Fábio Rogério Timóteo, páro
co da igreja Santo Antonio, e a 
Câmara Municipal. "Quando 
li nos jornais que os vereado
res votariam favoráveis à volta 
do recesso de julho, me posi
cionei contrário porque en
tendia que todos os serviços 
do Poder Legislativo seriam

paralisados nesse período", 
justificou o padre. "Porém, 
depois que me reuni com um 
grupo de vereadores e eles me 
explicaram que é necessário 
essa paralisação para pôr al
guns assuntos em dia, enten- 
di e aceitei as explicações".

Depois do encontro e 
todas as dúvidas sanadas, o

presidente da Câmara, Jairo 
Meschiato (PRB), disse que 
foi bom o padre visitar o Po
der Legislativo. "Mostramos 
ao padre como funciona a 
Câmara e o trabalho que é 
feito no dia-a-dia. Isso foi 
importante para que tudo 
fosse explicado com deta
lhes", informou Meschiato.

"Na região só Bauru e Jaú 
não têm recesso, mas são 
cidades que tem muitos fun
cionários na Câmara e não 
precisam parar para colocar 
a casa em ordem".

Segundo o padre, a Pasto
ral de Política é Fé será for
mada por fiéis da comunida
de e toda vez que algum fato

político não ficar bem claro, 
a pastoral pedirá explicações 
aos vereadores ou prefeito. 
"Vamos acompanhar o tra
balho da Câmara, da Pre
feitura, enfim, vamos estar 
mais próximos da política 
para trabalharmos em con
junto para o bem do povo", 
finaliza padre Fábio.

Festa de Santo Antonio vai até o dia 14 de junho
Os voluntários da 49® 

Quermesse de Santo Antonio, 
em Barra Bonita, estão tendo 
muito trabalho nos dias de 
festa. É que o evento vem ten
do um público maior do que 
o esperado e para manter o

bom atendimento, caracterís
tica marcante desta quermes
se, os voluntários da cozinha 
têm que se redobrar.

De acordo com o padre 
Fábio Rogério Timóteo, pá
roco da comunidade, cerca

de três mil pessoas passaram 
pela quermesse nos dois pri
meiros finais de semana. O 
evento começou no dia 9 de 
maio. A festa ocorre às sex
tas-feiras, sábado e domingo 
e vai até o dia 14 de junho.

"Estamos tendo um excelen
te movimento e acredito que 
ainda neste fim de semana 
vamos ter muita gente", diz 
ele. "Depois a tendência é dar 
uma diminuída por causa de 
ser fim de mês. Mas temos

gente até de Botucatu que 
veio participar da nossa quer
messe", comemora o padre.

Neste ano a novidade da 
Quermesse de Santo Antonio 
é a macarronada. E são vários 
sabores: brócolis, carne, quei

jo. Além da macarronada, não 
falta o frango assado, porções 
de carne, arroz agrega, polenta 
e batata frita. "Queremos que 
as pessoas venham para nossa 
quermesse e possam ter um 
bom jantar", convida o padre.

Foto: Malavolta/Jornal da Cidade

s e g u r a n ç a

Grupo Lwart realiza 10  ̂ Semana de 
Prevenção de Acidentes do Trabalho

O Grupo Lwart iniciou 
ontem a 10® Semana Interna 
de Prevenção de Acidentes 
do Trabalho, a SIPAT 2009. 
O evento, que acontece de 
18 a 22 de maio, conta com 
a participação especial do 
palestrante Flávio Peralta, 
idealizador do site Amputa
dos Venceremos, www.am- 
putadosvencedores.com.br.

Em sua palestra, Flávio 
apresenta seu exemplo de 
vida, dedicação e supera
ção, diante das dificulda
des que enfrentou quando,

trabalhando como eletri
cista, sofreu uma carga de 
alta voltagem e teve seus 
braços amputados, por fal
ta do uso correto de EPI 
(Equipamento de Proteção 
Individual).

A SIPAT busca conscien
tizar os colaboradores sobre 
as principais causas de aci
dentes, as formas de preven
ção das situações de risco e 
reflexão sobre o comporta
mento preventivo no am
biente de trabalho.

Durante a SIPAT 2009,

também será apresentada a 
peça "Prá você não ficar mal, 
cuidado é fundamental", da 
Companhia Teatral Atos & 
Cenas. De forma divertida 
e descontraída, a peça busca 
sensibilizar os colaborado
res para comportamentos 
preventivos diante dos ris
cos do dia-a-dia.

Durante a semana, os 
colaboradores do Grupo 
Lwart receberão materiais 
com dicas de segurança no 
trabalho e como evitar aci
dentes domésticos, pois os

perigos não estão somente 
dentro das empresas, mas 
também em outras situa
ções em nossa própria casa.

Além de receber infor
mações sobre prevenção de 
acidentes, os colaboradores 
levarão o tema para casa in
centivando seus filhos ou 
dependentes a participarem 
de um concurso de dese
nho, promovido pelo Gru
po. Os melhores desenhos 
serão premiados durante o 
encerramento da SIPAT, no 
dia 22 de maio.

A GUD OS

Projeto institui o dia do pastor evangélico
Na sessão de ontem, os 

vereadores de Agudos apro
varam projeto que institui o 
Dia do Evangélico. O texto é 
de autoria de Luciano Durães 
de Vasconcelos (PR). Apesar 
de ter virado lei, a data ainda 
não foi escolhida. O vereador 
justificou dizendo que Agudos 
é uma cidade de uma popula
ção religiosa e que esse projeto 
é uma forma de homenagear 
todos os pastores evangélicos

do município, que dedicam a 
maior parte de suas vidas a le
var aos evangélicos um pouco 
de conforto e esperança.

Também foram aprovados 
projetos que reorganizam as 
funções na Câmara, com a ex
tinção de alguns cargos e cria
ção de novos.

O prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) enviou para a 
Câmara texto que autoriza a 
doação de área para a constru-

ção de uma agência do INSS 
(Instituto Nacional de Segu
ridade Social) em Agudos. A 
concessão da área foi aprovada

COMUNICADO
PORTEIRA BRANCA INDUSTRIA DE ARTEFATOS DE MADEIRA LTDA 
ME torna público que recebeu da CETESB a Licença Prévia, de Instalação e 
de Operação N° 7000683, válida até 18/05/2013, para Pallets (estrados) de 
madeira, fabricação de à R ÁSIA, 310, DISTRITO EMPRESARIAL, LEN
ÇÓIS PAULISTA.

p a r a b én s  p a r a  VOCE Para comemorar 114 anos a cidade de 
Piratininga realizou um desfile cívico no domingo 17, na rua Lisboa 
Junior. Escolas participaram do evento que atraiu centenas de pessoas 
para o local. Ontem, dia do aniversário, o município ofereceu um 
bolo na Praça do Fórum para toda a população. Na quinta-feira 21 
começa a Festa do Ppeão que segue até domingo 24.

por todos os presentes. O vere
ador Éderson Roberto Mainini 
(PT), o Kucão, não compare
ceu à sessão de ontem.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 066/2009 -  Processo n° 119/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de tintas -  Tipo: Menor preço -  
Recebimento das propostas e sessão de lances: 29 de maio de 2009 às 10:00 
horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de maio de 
2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de Maio de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 49,50.

http://www.am-putadosvencedores.com.br
http://www.am-putadosvencedores.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov


NOVO CAL

Escalação completa
Reunião realizada na última sexta-feira, no Bregão, definiu diretoria do Clube 

Atleticano Lençoense, o novo CAL; Silvano Gasparini será presidente da equipe

Assembléia realizada na última sexta-feira elegeu Silvano Gasparini presidente do novo CAL - Clube Atleticano Lençoense

V ITOR GODINHO

Empresários e desportis
tas lençoenses se reuniram 
na tarde de sexta-feira 15, no 
estádio municipal Arcângelo 
Brega, o Bregão, e definira- 
ma diretoria do recém criado 
CAL (Clube Atleticano Lenço- 
ense). Silvano Gasparini, que 
foi dirigente do outro CAL, o 
Clube Atlético Lençoense en
tre 1997 e 1998, foi eleito pre
sidente da equipe caçula entre 
os times lençoenses. Segundo 
Gasparini, o objetivo do novo 
clube é trabalhar com forma
ção de novos jogadores e dis
putar alguns torneios amado
res ao longo de 2009.

Além de Gasparini, a di
retoria será formada pelo 
empresário José Antonio Fo- 
ganholi, o Padal, como vice- 
presidente, Nelson Failace, 
como primeiro-secretário, o 
empresário Fausto Morales, 
como segundo-secretário, Os
car Ferrarezi, como primeiro 
tesoureiro, Gerson Antônio 
Gasparini, segundo tesourei

ro, João Carlos Travain, presi
dente do conselho deliberati
vo, Oscar Gali, presidente do 
conselho fiscal. O  vereador 
Gumercindo Ticianeli Junior 
(DEM) também integra o 
conselho deliberativo. Para 
diretor de esportes foi indica
do o coordenador esportivo 
de Lençóis Paulista, Celso Ân
gelo Mazzini, o Dé Mazzini.

"Hoje nosso objetivo com 
o Clube Atleticano Lençoense 
é funcionar como uma esco- 
linha de futebol. Porque você 
sabe que tem muitos meni
nos aqui na cidade que estão 
despontando mais não tem o 
suporte de um clube para que 
eles possam disputar campeo
natos para adquirir experiên
cia e maturidade profissional. 
Por isso, nós queremos atuar 
nesse sentido de formação", 
explica Gasparini. Para isso 
vão ter que pedir estrutura 
para a administração munici
pal. Segundo o presidente, o 
novo CAL ainda não possui 
fonte de recursos para os pro
jetos que pretende executar.

"Nós sabemos que a re
alidade hoje é a seguinte: se 
o jogador vai direto a um 
clube grande ou médio sem 
nenhum preparo, o pesso
al nem começa a conversar. 
Então nós queremos montar 
uma estrutura para oferecer 
isso aos meninos lençoen- 
ses", completa.

O presidente diz que criar 
o time profissional não é prio
ridade. "É obvio que quando 
se forma um clube o objetivo 
é sempre chegar o mais alto 
possível, mas ser um clube 
profissional não está nos nos
sos planos, pelo menos por 
enquanto", explicou. A prin
cipal dificuldade apresentada 
por ele é o custo para inscre
ver um novo clube na Federa
ção Paulista de Futebol, que 
gira em torno de R$ 500 mil.

Gasparini diz que a direto
ria vai tomar dois caminhos 
para buscar recursos: o primei
ro será procurar o apoio dos 
empresários da cidade. Outra 
possibilidade é buscar recur
sos em projetos dos governos

IQCO R A P lD O ^ ^ í^ ^

Federal e Estadual. "Existem 
vários projetos governamen
tais que servem de incentivo 
para a formação de novos atle
tas e nós vamos procurar esses 
recursos", comenta.

O diretor de esporte do no
vo CAL, Dé Mazzini, afirmou 
que inicialmente eles vão co
meçar o trabalho pelas cate
gorias infantil e juvenil. "Pri
meiro nós queremos começar 
trabalhando as categorias 
sub-15 e sub-20. Futuramen
te, nós pretendemos trabalhar 
também com jogadores mais 
velhos", explica.

Dé disse ainda que o no
vo CAL não tem local de trei
namento definido. Segundo 
ele tudo vai depender de 
acertos entre o novo clube e 
o administração municipal. 
"Depois que o clube estiver 
devidamente registrado nós 
vamos procurar a Bel pa
ra conversar. Ver se existe a 
possibilidade de usarmos os 
campos da prefeitura para 
treinar, mas ainda não tem 
nada certo", arremata.

9
f u t e b o l

As equipes do Primave
ra Millenium/Via Marconi, 
Expressinho/Pitoli/Trigal, 
Calhas do Valle e União 
Primavera realizaram par
tida amistosa na manhã 
do domingo 17. Os jogos 
fazem parte da preparação 
das equipes para o Campe
onato Amador 2009, que 
tem início marcado para o 
dia 7 de junho. Jogando no 
campo da Fartura, a equipe 
do Primavera Millenium/ 
Via Marconi, campeã da 
Copa Lençóis deste ano ba
teu a Fartura pelo placar de 
3 a 2. O destaque da parti
da foi o atacante Baby, do 
Primavera que marcou os 
três gols da equipe. Em Pe
derneiras, o Expressinho/ 
Pitoli/Trigal goleou a equi
pe da casa por 6 a 0. No 
estádio distrital Eugênio 
Paccola, na Cecap, Calhas 
do Valle e União Primavera 
não saíram do 0 a 0.

TÊNIS
O CEM (Clube Esporti

vo Marimbondo) comuni
ca que estão abertas as ins
crições para o 1° Torneio 
de Tênis Sport Shoes/CEM, 
categoria infanto-juvenil. A 
competição acontece entre 
os dias 18 e 23 de maio. As 
inscrições podem ser feitas 
com Anderson Floriano 
pelo telefone 9741-5936.

a t l e t is m o
A equipe de atletismo 

de Lençóis participou na 
manhã do domingo 17, 
no Horto Florestal de Bau

ru, da Corrida contra o 
Câncer. O vencedor geral 
da prova foi o atleta Osiel 
Pereira da Silva, de Bauru. 
O lençoense Manuel Car
valho Sobrinho foi primei
ro lugar na categoria entre 
35 e 44 anos. O segundo 
lugar foi conquistado por 
Enercino Fernandes dos 
Santos, e o terceiro lugar 
ficou com Benedito Fran
cisco Ribeiro. Já na cate
goria entre 45 e 54 anos, 
o corredor Marco Antonio 
Brito ficou com a terceira 
colocação. O atleta An- 
tonio Brito conquistou o 
primeiro lugar na catego
ria acima de 60 anos.

TRUCO
A família Burin (pai 

e filho) foi a campeã da 
quinta etapa do Campeo
nato Municipal de Truco, 
promovido pela Diretoria 
de Esportes e Recreação. O 
evento aconteceu na manhã 
do domingo 17, na sede da 
Associação de Moradores 
de Bairro da Cecap/Fiesp e 
Jardim Itapuã e reuniu 26 
duplas. A dupla campeã le
vou para casa dez quilos de 
costelão e medalhas. O se
gundo lugar ficou com os 
truqueiros Pulga e Beiçudo 
que ganharam oito quilos 
de costelão e medalhas. O 
terceiro lugar foi conquis
tado por Gerson e Honório 
que ganharam quatro fran
gos e medalhas. Na cate
goria patos, os vencedores 
foram Machado e Jubera, 
que receberam dois fran
gos e medalhas.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"O time da minha vida é o 
São Paulo. Perdendo ou ga
nhando, sempre junto com 
ele e rumo ao hepta brasi
leiro", FERNANDO DE AL
MEIDA m o r a es , estagiário

JOIS

Lpnet bate Prefeitura de Lençóis no futebol
Com gols de Paulo Rogé

rio Cezar e David Ferreira, que 
balançou a rede duas vezes, a 
equipe da Lpnet bateu a Pre
feitura de Lençóis pelo placar 
de 3 a 2. Os jogadores André 
Lourenço e Edivaldo Oliveira 
diminuíram para a Prefeitura 
de Lençóis. A partida, válida 
pelos 62° Jois (Jogos Indus- 
triários do Sesi), aconteceu 
na tarde de domingo 17, no 
estádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão. Na partida de 
fundo, Lwarcel A e Zabet fica
ram no empate em 2 a 2.

No campo do Espaço e 
Lazer Zilor, a Zilor A goleou a 
Lwart Química pelo placar de 
8 a 1. No estádio Zéfiro Orsi, 
no Jardim Ubirama, Lwarcel B

e Supermercados Santa Catari
na ficaram no empate em 0 a 
0. Também no domingo, no gi
násio de esportes Antonio Lo- 
renzetti Filho, o Tonicão, pelo 
vôlei feminino, a Prefeitura de 
Lençóis venceu o Grupo Lwart 
por WO. Já no masculino, a 
Prefeitura de Lençóis bateu a 
Lwart por 2 a 0. Lwarcel ven
ceu a Zabet por WO. No vôlei 
de areia feminino realizado no 
Espaço e Lazer Zilor, a Prefeitu
ra de Lençóis derrotou a Lwart 
Química pelo placar de 2 a 0. 
Pelo mesmo placar a Lwarcel 
venceu a Zabet. No masculino, 
a Zilor A bateu a Duraflora por 
2 a 1 e, a Lwarcel A despachou 
a Zilor B por 2 a 1.

Na tarde do sábado 16, o

Tonicão foi palco de oito jo
gos do futsal livre feminino 
e masculino. No feminino, a 
Prefeitura de Lençóis goleou 
a Duraflora pelo placar de 5 
a 0. Pelo mesmo resultado, a 
Zabet bateu a Omi do Brasil. 
Já no masculino, a agremiação 
Pitoli venceu a Omi do Brasil 
por WO. A Duraflora derrotou 
a Lwart Química por 6 a 3. A 
equipe da Zilor C venceu a 
Lwarcel por 5 a 4. Na partida 
de fundo, a Lpnet venceu a JM 
Empilhadeira por 5 a 3. Nos 
dois últimos jogos da rodada, 
a Zabet B goleou a Prefeitura 
de Lençóis pelo placar de 7 a 
1. A Prefeitura de Borebi ven
ceu a Zilor A por 4 a 3.

Também no sábado, na

piscina do CEM (Clube Es
portivo Marimbondo), houve 
disputa no biribol. O título da 
competição ficou com a Zilor 
que na final venceu a Lwarcel 
A por 2 a 1. Na sexta-feira 15, 
no Grêmio Lwart teve disputa 
no xadrez. O título do xadrez 
ficou com Eliseu Ramos da 
Duraflora. O segundo lugar 
foi conquistado por Eduardo 
Silva da Câmara Municipal de 
Lençóis Paulista. O enxadrista 
Marcelo Biral, da Zilor, ficou 
com a terceira colocação.

Hoje, no Tonicão, duas 
partidas marcam a rodada do 
futsal master. Às 19h30, a Du- 
raflora pega a Zilor A. No jogo 
de fundo, a Lwarcel A encara 
a Zilor B. Lance da partida em que a Lpnet derrotou a Prefeitura de Lençóis
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SANTi^LARA
>  Materials Elétricos

C hega  de b a te r  
p a lm a s ,  a p r o v e i t e  a 

prom ofão  de
CAMPAINHAS

Conjunto
Siena

Conjunto 
Tradicional

R$12
Promoção válida enquanto durarem os estoques.

Loja 1: A ven ida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2 : Rod. O sny M atheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

DESAPARECEU
Está desaparecido nas 

redondezas da Rua Sete 
de Setembro, n° 790, 

Lençóis Paulista, 
um cachorro basset 

marrom, com 2 anos.

ESTÁ  SOB MEDICAÇÃO • GRATIFICA-SE
_________IN F O R M A Ç Õ E S :_________

Endereço acim a ou pelos 
fones: (14) 3263-0311 | 9696-3759


